
La prima riflessione che mi sento di fare è che un onesto consigliere debba difendere i
cittadini da una classe dirigente inadeguata a fare scelte politiche coraggiose. per il
bene della nostra collettività, amministratori che invece di lavorare per risanare i
bilanci mettendo in campo strumenti di equità, di lotta agli sprechi e di scelte
amministrative oculate, preferisce la via più facile e semplice: un prestito da far pagare
ai cittadini già in una situazione di crisi mai vissuta dal nostro paese" ~WìAs iiiJv

Il piano di riequilibrio che oggi ci viene proposto va proprio in questa direzione:
indebitare i cittadini, per salvare gli amministratori.

Il bene dei cittadini, però, non è sicuramente indebitarli per i prossimi dieci anni.

Chi pagherà, in questo modo, saranno sempre i cittadini in termini di tasse e assenza di
servizi e ormai l'esperienza ci ha insegnato che vessare la gente equivale a distruggere
l'economia di un paese.

~Ma davvero vogliamo che i nostri giovani padri e madri di famiglia decidano di
lasciare Leonforte perché è diventato impossibile viverci? E ancora: sono state tentate
altre strade prima di arrivare a questa conclusione inapplicabile? Non ci rendiamo
conto che il rimedio è peggiore del male?

Che si cambi strategia e si cominci a far pagare chi non ha mai pagato sulla scia delle
scelte coraggiose del nostro presidente del consiglio RENZI.

Invece di parlare solo di debiti, iniziamo a parlare anche di crediti. ! crediti vantati
dalle cooperative a quanto ammontano? Gli oneri di urbanizzazione, l'Asp.

Iniziamo a far pagare chi non ha mai pagato e chi deve pagare.

~Perché far pagare ancora tutti gli onesti cittadini che hanno già dato facendoli ancora
indebitare premiando tutti coloro che non hanno pagato e che non pagheranno mai?

E' difficile assecondare una tale ingiustizia.

Il mio è un appello a tutti i consiglieri, ai cittadini ma soprattutto agli amministratori
affinché ognuno nelle rispettive sedi e competenze inizino a fare una discussione seria
senza atti egoistici e unilaterali tutte a spese dei nostri concittadini.

Infine vorrei fare una considerazione politica:

Un atto politico così importante, quale il piano di riequilibrio, viene portato da questa
amministrazione in consiglio senza la minima possibilità di essere approvato poiché
senza sostegno. Quindi mi sorge una domanda vuoi vedere che lo portano in consiglio
per poter dire me l'hanno bocciato cercando così alibi per i propri fallimenti e
insuccessi. Se siete in grado di governare governate senza cercare scuse ma con scelte
politiche coraggiose e adeguati
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